



# Jóvenes de toda España participan en los Campus Científicos de la USAL

## REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** Organizados en cuatro turnos de 30 alumnos cada semana, 120 jóvenes procedentes de toda España matriculados en cuarto de ESO o primero de Bachillerato durante el curso 2017-2018 conocerán de primera mano parte de la investigación que desarrolla la Universidad de Salamanca (USAL).

Se trata de una nueva edición del Campus «Studii Salamantini» dentro del programa Campus Científicos de Verano 2018, una iniciativa de la Fundación Española para la Ciencia y la

Tecnología (FECYT) y del Ministerio de Educación y Formación Profesional, que se desarrollará durante el mes de julio.

A partir del próximo lunes y organizados en cuatro turnos de 30 alumnos cada semana, 120 jóvenes de toda España matriculados en cuarto de ESO o primero de Bachillerato durante el curso 2017-2018 conocerán de primera mano parte de la investigación que desarrolla el Estudio salmantino.

El objetivo de estas actividades es despertar las vocaciones científicas de los participantes a través del con-

tacto directo con la labor diaria de los investigadores en alguno de los cuatro proyectos propuestos por la USAL que los alumnos han elegido previamente.

De este modo, los futuros científicos podrán estudiar microorganismos como base del desarrollo de productos biotecnológicos o pasar dos jornadas en el Parque Natural del Lago de Sanabria y alrededores para investigar aspectos relacionados con la fauna, la flora y su conservación.

Asimismo, tendrán la oportunidad de acercarse al mundo de la informática y la robótica en todas sus dimensiones y adentrarse en el mundo de la biología celular, analizando cómo a partir de la investigación básica se pueden combatir diversas enfermedades.

Los profesores Miguel Lizana Avia, Raúl Rivas González, Juan Manuel Corchado Rodríguez y Alicia Rodríguez Barbero se convertirán en tutores de estos proyectos científicos.